

# *Le Venezuela présentera ses engagements en matière des droits humains à Genève*

---



Caracas, 1er mars,(RHC).- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, va présenter à Genève les acquis de son pays en matière des droits humains.

Elle a fait savoir qu'elle présentera le Plan National des droits de l'homme approuvé par le président Nicolás Maduro, le 27 février dernier pour revendiquer la dignité des victimes des violences de 2014.

La ministre vénézuélienne a expliqué que le plan prévoit la protection de la population de nouvelles agressions de la droite et inclut la protection d'une centaine de victimes des actes de violences durant les dernières années de la IV République, de 1958 à 1999, de celles de 2014, ainsi que des victimes du syndicat paysan.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85831-le-venezuela-presentera-ses-engagements-en-matiere-des-droits-humains-a-geneve>



**Radio Habana Cuba**